

**Presentación del Mapa del Principáu d'Asturies y los sos Conceyos.** — La Academia de la Llingua Asturiana presentó el día 28 de febrero de 2005, en el Salón de Actos de la Obra Social y Cultural de CajAstur en Uviéu, el *Mapa del Principáu d'Asturies y los sos Conceyos*. El trabajo, una lámina a color de trazo sencillo que recoge los nombres tradicionales de los 78 municipios asturianos, fue planteado por la institución como un nuevo paso en la normalización social de la lengua asturiana, en este caso en el campo de la toponimia. El gran recibimiento que este mapa tuvo en los centros educativos, instituciones y asociaciones culturales y ciudadanas motivó que se agotaran en apenas dos semanas los tres mil ejemplares impresos en esta su primera edición. (v. *Lletres Asturianes* 90 (2005): 115-124). [A. M. C. G.].